

Horacio Rodríguez Larreta, aseguró que "la Ciudad hoy no tiene responsabilidad" por el paro de 36 horas de los trabajadores del subte. "La ciudad hoy no tiene responsabilidad (en el manejo del subte). Hace meses que planteamos que haya reunión entre la presidenta (Cristina Fernández) y (el jefe de Gobierno) Mauricio Macri" para discutir el traspaso, indicó.

En declaraciones al canal Todo Noticias, el funcionario dijo que "pedimos que la gente pueda viajar en condiciones y esto hoy no pasa. Los vagones de la línea A están para museos. Hace seis años que se comprometieron a cambiarlos".

"Repetimos que, para hacernos cargo del subte, lo queremos en condiciones de seguridad. Tenemos cinco estaciones nuevas para inaugurar, el obrador de la línea H. No nos enganamos en insultos ni agravios. Queremos dialogar con la Presidente de la Nación", prosiguió.